**ORGANIZA** CHARLA INFORMATIVA

mancomunidad integral



municipios quadiana

Plaza Hernán Cortés. 3 06411 — Medellín Teléfono: 924 82 28 10 E-mail: programafamilias.guadiana@gmail.com oficinaiqualdad.mguadiana@gmail.com



mancomunidad integral municipios guadiana



Consejería de Sanidad y Políticas Sociales













LA FAMILIA COMO FACTOR DE PROTECCIÓN



CASA DE LA CULTURA de GARGÁLIGAS

**4** 09:15

"ESCUELA DE MADRES Y PADRES"

Aquellas personas interesadas deberán inscribirse en el C.E.I.P. "Nuestra Sra. De la Soledad", Ayuntamiento de Gargáligas o en la sede de Mancomunidad.

## DROGAS

## LA FAMILIA COMO FACTOR DE PROTECCIÓN

Esta charla informativa está dirigida principalmente a padres y madres interesados en conocer o profundizar en las posibilidades de familia **preventiva** en actuación respecto al consumo de drogas en sus hijos. El objetivo general es sensibilizar y motivar a los progenitores para la puesta en marcha de estrategias de prevención de distintas conductas de riesgo en el ámbito familiar, desde el convencimiento de que prevenir en la familia es algo natural, es decir, algo posible de realizar día a día, de forma sencilla y constante desde edades muy tempranas.



Los Programas de Atención a Familias tienen como finalidad potenciar las habilidades familiares, apoyando a familias bajo condiciones de riesgo y vulnerabilidad en su desarrollo familiar.

Se entiende por situación de riesgo, aquella en la que existe un perjuicio en el desarrollo personal de los menores y el consumo de drogas lo es.

La familia es un espacio en el que los padres pueden y deben actuar como **agentes de prevención** de ese riesgo.

Las **drogas** modifican el cerebro y esto puede llevar no sólo a conductas adictivas sino causar otros **problemas graves**: de salud, académicos, sociales, económicos, familiares, legales...

La prevención del consumo de drogas puede marcar una gran diferencia en la reducción de estos riesgos. Si podemos evitar que los jóvenes experimenten con ellas, podemos prevenir esta preocupante problemática.

n

ha invitado a **Luis Guerrero Pecero**, Licenciado en Pedagogía, Diplomado en Educación Social, Coach, Máster en Drogodependencias y Director del Centro AFAVAL, una asociación cuya labor principal es dar la asistencia psicológica y apoyo moral a familiares de menores consumidores.

En esta ocasión contarán con el apoyo del PAF, quien

municipios guadiana